



LOCAL | Infraestructuras

Malestar en los vecinos de Los Almendros y La Milana por los cortes en el suministro de agua

Hacen constar la falta de información sobre lo ocurrido por parte de aguas de priego

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 18 de junio de 2014 - 18:59

La Asociación de Vecinos Los Almendros-La Milana ha mostrado su malestar por la desinformación que se ha producido en el corte de agua potable que desde el pasado lunes ha dejado sin suministro a los residentes en este barrio prieguense.



Según ha puesto en conocimiento de *Priego Digital* el presidente de este colectivo, Ignacio Jurado Ruiz, “no se ha dado explicación por parte de la empresa *aguas de priego*, de los motivos del corte, ni de su duración”, trasladando el malestar existente entre los vecinos ante esta situación, añadiendo que se ha cursado de manera legal una queja ante aguas de priego mediante la presentación de un escrito en el que hace constar su malestar ante la falta de información que se ha producido.

En relación a esta polémica, la empresa que gestiona el ciclo integral del agua en nuestra localidad, ha emitido una nota de prensa en la que recuerda que el motivo de estos cortes estriba en las averías mecánica y eléctrica que se produjeron el pasado fin de semana en el sistema de bombeo de la calle Ruta y la Fuente de la Salud.

En este sentido, la nota hace constar que ya se está cargando de agua la red, advirtiendo que este proceso, “lleva varias horas y es delicado, pues debe hacerse de manera lenta para que no se creen bolsas de aire dentro que puedan hacer estallar las tuberías por presión”, añadiendo el escrito que al contar la zona de Las Atarazanas y Los Almendros con gran cantidad de aljibes, “esto provoca que la recuperación del suministro en la totalidad de los hogares conlleve más tiempo, especialmente en las calles más altas”.

Por otra parte a tenor de la polémica suscitada y en contra de lo que afirman los vecinos, que reiteran la falta de información sobre lo ocurrido, el comunicado recoge que los responsables de *aguas de priego*, “han informado de lo sucedido a la asociación de vecinos de la zona”, adelantando que los mantendrán regularmente informados de la evolución del restablecimiento del suministro, que se espera quede completado durante esta noche, dependiendo del consumo.

De ahí que desde *aguas de priego* se pida la colaboración ciudadana, “evitando durante las primeras horas el restablecimiento de cualquier consumo innecesario o aplazables”, poniendo como ejemplo el llenado de piscinas, riego, lavado de coche, etc, “en solidaridad con los vecinos de las zonas más altas”.

La nota concluye lamentando la empresa los problemas que esta situación ha podido causar a los vecinos, indicando que se estudiarán alternativas de suministro que eviten que vuelvan a producirse situaciones de este tipo.